
福岡県議会令和６年６月定例会 自民党代表質問が行われました !! 

 

令和６年６月１２日（水）、自民党の松尾統章議員（自民党県議団会長）が「ワンヘ

ルスの推進について」、代表質問を行われました。 

  

松尾統章議員                服部誠太郎知事 

【質 問】世界を見据えたワンヘルスの今後の取組について 

福岡県がワンヘルスの世界的先進地を目指すにあたり、今後どのように取組を進めて

いくのか、考えをお示し願います。 

 

【知事答弁】 

私は、知事就任以来、ワンヘルスの世界的先進地を目指して取組を進めてまいりまし

た。こうした中で、ＦＡＶＡワンヘルス福岡オフィスの所長で、ＷＨＯや国連ハビタッ

トなどの国際機関と連携し、ワンヘルスの実践活動に取り組んでおられる藏内勇夫議員

が、ワンヘルスの推進を公約に掲げて世界獣医師会次期会長に就任されたということは、

福岡県にとって大変心強いことと考えております。 

昨年４月には、ハワイ大学を訪問し、ワンヘルス推進に関する覚書を締結いたしまし

た。現在、この覚書に基づいて県内の大学におけるワンヘルス教育プログラムの導入促

進に向けた取組を進めております。来年度開催されます大阪・関西万博、この万博にお

きましては、ワンヘルスに関するシンポジウムを開催いたします。 

ワンヘルスセンターにつきましても、国内外の研究者と連携して、ワンヘルスの先進

的な研究を行う施設としてまいります。また、ワンヘルスに関して学び、体験できる施

設とすることで、また国内外からも多くの人に集まっていただけるような教育・普及啓

発の施設にもしていきたいと思っております。こういった取組を通じ、県議会の皆様と

連携しながら、ワンヘルスの世界的先進地を目指してまいります。 

（一部抜粋） 

 

 

２０２４年６月１３日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


